

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-02-03-06]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, September 27, 2002 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

J. Alcock
B. Bradbury
Y. Frenette
P.-P. Karch
E. Mahant
D. Mazzeo
J. Michaud

C. Besnard
T. Cao-Huu
A. Hopkins (Chair)
L. Lewin
J. Martel
A. McGaughey
E. Raventos

F. Boudreau
A. François
M. Janta
M. Macaulay
I. McDonald
K. McRoberts
D. Uritescu

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 27 septembre 2002 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

A. Hopkins welcomed all members to this year's first meeting of Council.

He noted the following:

1. that the motion circulated at the door re: the Kyoto Protocol had been received in due time before the meeting; however, the documentation had not been circulated to members. It would be considered as "New Business".
2. that Professor I. Gentles had asked to make an announcement with regards to the new Tenure and Promotions Criteria and Procedures.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

A. Hopkins souhaite la bienvenue à tous les membres à cette première séance du Conseil.

Il note :

1. que la motion circulée à la porte concernant le Protocole de Kyoto a été reçue à temps avant la réunion ; toutefois, la documentation n'a pas circulée auprès des membres. Elle sera examinée sous l'item « Affaires nouvelles ».
2. que le professeur I. Gentles fera une annonce en ce qui concerne les nouveaux critères pour la promotion et la permanence.

- **Election of the Vice-Chair**

The Chair opened nomination for the position of Vice-Chair. M. Janta accepted, and was acclaimed Vice-Chair.

- **Élection du (de la) vice-président(e)**

Le président invite les candidatures pour le poste de vice-président(e) du Conseil. M. Janta accepte la nomination, et il est proclamé vice-président.

2. Minutes of the previous meeting

- **April 19, 2002 – FC-02-03-01**

The minutes were **approved**.
(Bradbury/Karch)

2. Procès-verbal de la séance précédente

- **19 avril 2002 – FC-02-03-01**

Le procès-verbal est **approuvé**.
(Bradbury/Karch)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

- Associate Principal (Enrolment & Student Services)

L. Lewin spoke about the success of the Academic Orientation which served more than 308 students. She also noted some of the activities associated with students retention: increase in communication and the “Peer Mentoring Program”, getting more students involved in Clubs, and campus jobs.

- Associate Principal (Academic)

F. Boudreau spoke about the busy start of this academic year. She also informed members of Council of the new Senate Guidelines for “Special Topics” and “Selected Topics” courses.

4. Communications et questions diverses

- Principale adjointe (Recrutement et Services aux étudiants)

L. Lewin parle du succès de l'orientation des étudiants qui a touché 308 étudiants. Elle souligne aussi certaines activités mises en place pour nous aider à garder nos étudiants : augmenter la communication et le Programme de mentorat, encourager plus d'étudiants à se joindre aux clubs et à trouver du travail sur le campus.

- Principale adjointe (aux études)

F. Boudreau parle de la lourde charge de travail en ce début d'année universitaire. Elle informe aussi les membres du Conseil sur les nouveaux critères du sénat pour les cours spéciaux et les sujets spéciaux.

- Principal

K. McRoberts noted the following:

1. The Fellowship of the Royal Society of Canada had been granted to Professor M. Horn and Professor S. Kirschbaum.
2. First year enrolments increased by 50% this year.
3. More focus has been put on student retention this year.
4. Upcoming event: B. Ramirez, the Chair in Quebec Studies will talk about “Quebec in the North Atlantic Socioeconomy” on October 3, 2002.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

M. Macaulay of the Curriculum Committee presented the submissions. Those received from the following departments/programmes were **approved**.

- French Studies – [FC-02-03-03]
- School of Women’s Studies – [FC-02-03-04]

(b) Nominations Committee

A. Hopkins presented the report of the Nominations Committee contained in document FC-02-03-04. He noted that M. Janta should be added to the list of Contract Faculty as member of Faculty Council and Glendon Senator. J. Martel agreed to be nominated for the Academic Resources and Services Committee.

- Principal

K. McRoberts note les points suivants :

1. Les professeurs M. Horn et S. Kirschbaum sont devenus Membres de la Société royale du Canada.
2. Les inscriptions des étudiants en première année ont augmenté de 50% cette année.
3. On a porté plus d’attention à la rétention des étudiants cette année.
4. Évènement à venir : B. Ramirez, titulaire de la Chaire d’Études québécoises fera une présentation sur « Quebec in the North Atlantic Socioeconomy » le 3 octobre 2002.

5. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes d’études

M. Macaulay, du Comité des programmes d’études, présente les soumissions. Les soumissions des départements et programmes suivants sont **approuvées**.

- Études françaises – [FC-02-03-03]
- École des études des femmes – [FC-02-03-04]

(b) Comité des mises en candidature

A. Hopkins présente le rapport du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-02-03-04. Il note que M. Janta doit être ajouté à la liste des professeurs contractuels en tant que membre du Conseil et sénateur pour Glendon. J. Martel accepte de se porter candidat pour le comité des services et ressources universitaires.

There being no further nominations, the nominations were then closed.

The following were acclaimed:

- For the Academic Resources and Services Committee: Jocelyn **Martel**
- For the Committee on Enrolments and Retention: Robert **Despatie** and Dorin **Uritescu**
- For the Nominations Committee: Dorin **Uritescu**
- Contract Faculty: Shodja **Ziaian** and Martin **Janta**
- Senior Scholars: Ian **McDonald**
- Staff: Parham **Naini**

The Chair noted that nominations would remain open for positions still vacant.

An election will be held for the position of Glendon Senator (Contract Faculty).

(c) Tenure and Promotion Committee

I. Gentles, the Chair of the T&P Committee informed members of Council of the New T&P Criteria and Procedures approved by Senate in March 2002. He noted that the College T&P Committee will be reviewing the new legislation and liaising with the University Secretariat in order to answer questions which may arise in the preparation of forthcoming files. He also noted that the old legislation might still be used for files which had already been started before July 1 of this year. The Committee will report again as soon as more substantial information becomes available.

Comme il n'y a pas d'autre candidature, la période de mises en candidature est close. Les personnes suivantes sont élues par acclamation :

- Pour le comité des services et ressources universitaires : Jocelyn **Martel**
- Pour le comité chargé du recrutement et de la fidélisation : Robert **Despatie** et Dorin **Uritescu**
- Pour le comité des mises en candidature : Dorin **Uritescu**
- Professeurs contractuels : Shodja **Ziaian** et Martin **Janta**
- Professeurs retraités : Ian **McDonald**
- Personnel administratif : Parham **Naini**

Le président note que les mises en candidature resteront ouvertes pour les postes encore disponibles.

Une élection sera organisée pour le poste de sénateur pour Glendon (professeur contractuel).

(c) Comité de promotion et permanence

I. Gentles, le président du comité de promotion et permanence informe les membres du Conseil de l'existence de nouveaux critères pour la promotion et la permanence approuvés par le sénat en mars 2002. Il note que le comité du collège examinera la nouvelle législation et communiquera avec le secrétariat de l'université afin de répondre aux questions qui pourraient être soulevées pour la préparation des dossiers. Il note aussi que l'ancienne législation est encore valable pour les dossiers commencés avant le 1^{er} juillet de cette année. Le comité fera un nouveau rapport dès qu'il aura d'autres renseignements.

(d) Policy and Planning Committee

The Chair of PPC, B. Bradbury noted that the student survey questionnaire was being finalized and will be distributed during the week starting October 28. She also informed members of Council that the Committee's two main objectives this year would be the planning exercise which has been called for a 5-year plan and the delivering of General Education at Glendon.

6. New Business

Motion: Kyoto Protocol

The proposed motion could not be moved and seconded. It was therefore not placed before Council for consideration.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 3:05 p.m.

(d) Comité de direction et planification

La présidente du CDP, B. Bradbury indique qu'on finalise en ce moment le questionnaire de l'enquête auprès des étudiants, et qu'il sera distribué au début de la semaine du 28 octobre. Elle informe aussi les membres du Conseil que les deux principaux objectifs du comité cette année seront la planification (pour 5 ans) et l'éducation générale à Glendon.

6. Affaires nouvelles

Motion : Le Protocole de Kyoto

La motion n'a pu être ni proposée ni appuyée. Elle n'a donc pas pu être soumise au Conseil pour sa considération.

7. Ajournement

La séance est levée à 15 h 05.